
 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 19. Mai 2022 von Gemeinderat Ing. Roland Lohr 

 

 

Sehr geehrte Frau 

Bürgermeister-Stellvertreterin 

Mag. Judith Schwentner 

Rathaus 

8011 Graz 

 

 

Graz, am 17. Mai 2022 

 

 

Betreff: Entfall von Parkplätzen bei den 19 Radwegausbau-Projekten 

                 Fragestunde 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin! 

 

Laut einem Medienbericht liegen nun 19 konkrete Radwegausbau-Projekte vor, die von Stadt und Land 

mit rund zehn Millionen Euro finanziert werden. 

 

Bei der Vielzahl an Projekten gibt es einige, die sehr positiv von der umliegenden Bevölkerung 

aufgenommen werden, andere rufen bereits im Vorfeld Kritik hervor. 

 

Ein lang ersehntes Projekt ist beispielsweise der Ausbau des Radwegs entlang der Georgigasse, 

zwischen Schloßstraße und Baiernstraße, da sich mehrere Schulen im unmittelbaren Umfeld befinden. 

 

Die Umsetzung des Radwegausbaus in der Alten Poststraße allerdings wird von einigen Anrainern und 

Hausbesitzern kritisiert. In diesem Bereich werden Parkplätze aufgelöst, die für Bewohner, Besucher 

und Geschäftstreibende essentiell sind. Ein spezielles Augenmerk muss dabei auf die 

Behindertenparkplätze gelegt werden, da körperlich beeinträchtigte Personen einen Stellplatz in der 

Nähe ihres Wohnsitzes benötigen. 

 

Da sicherlich auch bei den anderen Projekten eine große Zahl an Parkplätzen entfallen, ist eine 

Information für PKW-Nutzer im Vorhinein wichtig, damit sie sich darauf einstellen können. 

 

 

Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, namens des Freiheitlichen 

Gemeinderatsklubs nachstehende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

 

Wie viele Parkplätze werden – für jedes der aufgelisteten 19 Radwegausbau-Projekte – wegfallen? 

 


